

# Leute



## PERRY GLAUBT AN ALIENS

US-Sängerin **Katy Perry** (29) erklärte in einem Interview, dass sie von der Existenz anderer Lebensformen im Universum felsenfest überzeugt ist.



**Peißl, Zöllner, Zangl-Wölfli, Haas und Moritz** bei der Übergabe.

Edith Ertl

## Soldaten und Promis für die Herzkinder

■ Kekse, von Kindern und Soldaten gebacken, brachten 5.100 Euro für den Verein „Herzkinder“ ein. Militärkommandant **Heinz Zöllner** dankte den Mitwirkenden, allen voran Organisator **Karlheinz Buchegger**. Unterstützt wird die Initiative von Sportgrößen wie **Didi Peißl, Philipp Moritz** und **Mario Haas. Maria Zangl-Wölfli** übernahm den diesjährigen Spendenscheck dankend.

## Hübsch, sympathisch, steirisch – die Wahl-Wienerin zeigte uns ihr ganz privates Graz.

marcus.stoimaier@woche.at

■ Schauspielerin, Musikerin, Theaterdarstellerin, Kabarettistin. Das typisch österreichische Schubladendenken ist **Sigrid Spörk** fremd – und das beginnt schon bei der Berufsbezeichnung. „Für die Leute ist das oft schwierig – die sagen, ‚irgendwas musst du ja am Liebsten machen. Ich erlaube mir aber den Luxus, eben all das zu machen, was mir Spaß macht.“

Derzeit müssen ihre steirischen Bedürfnisse mit Fahrten über den Semmering von Wien nach Graz befriedigt werden. So zählt zum

Fixpunkt eines solchen Heimatausfluges neben dem elterlichen Haus in Judendorf-Straßengel ein Besuch am Bauernmarkt am Lendplatz. „Es klingt vielleicht schon abgedroschen – aber Kernöl zählt für mich zu den Grundnahrungsmitteln.“

## Schmetterling im Parkhouse

Dieses vormittägliche Schlendern zwischen den Marktständen genießt die 32-Jährige in vollen Zügen. „Das Lendviertel ist mein Lieblingsviertel in Graz.“ Gerne kehrt sie auch im Capperi in der Schmiedgasse ein – „für mich das ursprünglichste italienische Lokal in ganz Österreich. Ich habe hier auch meinen Dreißiger gefeiert.“ „Italia“ ist ein gutes Stichwort für den Franzis-

kanerplatz. „Bei einem Kaffee in einem der Gastgärten fühlt man sich wirklich wie im Süden. Ich liebe Italien.“ Deshalb lebt nach wie vor der Traum von einem Haus in Umbrien, irgendwann einmal. Bis dahin muss diese Sehnsucht mit Kinorollen in Italien gestillt werden – „mittlerweile habe ich auch eine italienische Agentur. Allerdings ist die Situation in Italien noch schwieriger als bei uns.“ Abends geht's dann meist ins Lendviertel. Das Blendend oder die Scherbe stehen da ganz hoch im Kurs. „Zum Abshaken bin ich dann aber auch oft in der Postgarage.“

Und als „Farfalla“ (Schmetterling) steht sie in der Murmetropole auch selbst auf der Bühne – rockig, sexy, provokativ, „da kann ich

# Auf zum Cineplexx Family Day

Am 9. Februar: Filmspaß für die ganze Familie, den man sich nicht entgehen lassen sollte!

Den 9. Februar sollte man sich schon jetzt im Kalender eintragen! Hier heißt es für Groß und Klein wieder ab ins Kino!

## Cineplexx Family Day

Zwischen 13,30 und 17 Uhr gibt es Familienspaß der jeder Altersgruppe gefällt zum unschlagbaren Preis von nur 4,50 Euro pro Person, beziehungsweise 5,50 Euro für 3D-Filme.

Zusätzlich bekommt jedes Kind einen Almdudler und Haribo Goldbären gratis dazu. Denn was wäre ein Filmerelebnis ohne Getränk und etwas



**Family Day im Cineplexx:** Jetzt können Groß und Klein die neuesten Filme zum Toppreis erleben. .

Foto: Cineplexx

zum Naschen? Die filmischen Highlights dieses Family Days sind „Streetdance Kids“, „Fünf Freunde 3“ und ganz aktuell zum Filmstart „Free Birds“. Ab sofort gibt es aber auch die Chance zu gewinnen! Nämlich

eines von fünf Familienpakages (bis zu vier Karten inklusive Popcorn) für den Cineplexx Family Day im Cineplexx Leoben oder Cineplexx Graz. Also rasch mitmachen und gewinnen! Einsendeschluss ist

meine **WOCHEN**  
woche.at

**Gewinnspiel!**

5 Kinopackages mit je 4 Kinotickets + Popcorn in Graz oder Leoben

Kennwort: Cineplexx Graz oder Leoben  
E-Mail bis 5. Februar 2014  
gewinnspiel@woche.at  
Die Gewinner werden per E-Mail verständigt.  
Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

**CINEPLEXX**  
UNSERE WELT DES KINOS.  
SEIT 1967.

am 5. Februar und wie's geht, steht im Gewinnspielkasten. Oder einfach den Family Day zum sensationellen Preis von nur 4,50 Euro pro Person genießen. Ein Erlebnis für die ganze Familie!